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国籍議連が入管法改正で申入れ 2009/05/15 09:26 

  

学校という教育基盤が不法滞在の温床 

不法滞在の助長拠点となることを防げ 

  
  
 12月の国籍法改正の際に立ち上がってくれた「国籍問題を検証する議員連盟」（平沼赳夫会長）は13日、入管法等改正案につ

いて急遽会合を持ち、外国人不法在留者の子弟の就学について、以下のような申し入れを行うことを決めました。 
  
 会合には平沼赳夫会長、衛藤晟一・中川義雄・稲葉大和副会長、戸井田とおる幹事長、山谷えり子、稲田朋美 木挽司、土屋

正忠、松本洋平、石井準一、牧野たかお、馬渡龍治、西田昌司、赤池誠章の各議員が参加しました。 
  
 これを受けて14日、午後3時から、塩谷立文部科学大臣、担当の萩生田光一政務官同席で、国籍議連として以下のような「不

法在留外国人子弟の就学受け入れについて」申入れを行いました。衛藤晟一副会長、戸井田とおる幹事長、飯島ゆかり、稲田

朋美、西田昌司、赤池誠章が出席、いろいろな意見交換も行いました。（赤池議員のブログが詳しく伝えてくれています） 
  

    
      13日に行われた国籍議連の会合（赤池議員のＨＰから） 
  

●文部科学大臣への申入れ内容 
  
・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 
  
                                         平成21年5月14日 
文部科学大臣 
 塩谷 立 様 
                                  国籍問題を検証する議員連盟 
                                          会長 平沼 赳夫  
  

           外国人不法在留者の子弟の就学について 
  
 私ども「国籍問題を検証する議員連盟」は、昨年の国籍法改正問題を契機に立ち上がり、別紙の通りの体制で、国籍問題に関

し各種活動を展開しております。 
  
 去る4月24日より、衆議院法務委員会では「出入国管理及び難民認定法及び日本国との平和条約に基づき日本の国籍を離脱

した者等の出入国管理に関する特例法の一部を改正する等の法律案（以後、略して「入管法等」）」が審議されております。この

法案は、我が国へ中長期的に在留する外国人に対し、既存の外国人登録証を廃止して、基本的身分事項・在留資格・在留期間

等の情報を一元化し在留カードへ記載する等の措置を取るものです。3年後をめどに導入予定となっています。 
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 現在、我が国では、外国人犯罪が増加していることもあって、国民の間での体感治安が相当悪化しています。中でも、不法入

国と不法残留が、外国人犯罪の温床になっていることは否めません。それに対して、法務省は、平成16年から5年計画で不法滞

在者半減プロジェクトを実施し、その結果、不法滞在者は23万人から11万人へと減少してきています。今回の「入管法等」の改正

は、さらなる不法滞在者の減少を目指し、日本の治安を良くすることへつなげていく取り組みであり、評価するものです。 
  
 しかしながら、今回の審議の過程において明らかになったことは、不法滞在者への行政サービスの実態です。厚生労働省所管

の年金、健康保険、雇用保険、生活保護、児童手当については、現行においても不法滞在者へのサービスは実施しておらず、

在留カードが導入されても何ら変更はありません。  
  
 一方、文部科学省関係の義務教育への就学については、現在も不法滞在者への就学を認めており、今後在留カードが導入さ

れ、不法滞在者かどうかが明確になっても、現行通りとなります。すなわち、不法滞在者であろうがなかろうが、居住地確認だけ

で就学が認められます。このことは、国会答弁でも明らかにされています。 
  

その根拠は、「経済的、社会的及び文化的権利に関する国際規約（A規約）」と「児童の権利に関する条約」とのことです。それ

らに基づき、平成18年6月22日付の初等中等教育局長通知「外国人児童生徒教育の充実について」の「就学手続き時の居住地

等確認方法の弾力化」によって、「外国人登録証明書による確認に限らず、居住地等の確認に関して、一定の信頼が得られると

判断できる書類による確認とするなど、柔軟な対応を行うこと」とされてきました。申請主義によって、たとえ不法滞在児童であっ

ても、義務教育を無償で受けられる道が今日まで制度的に開かれてきているのです。 
  
 日本は法治国家であり、「ルールを守る」「遵法精神を養う」ことは教育の根幹です。子供には罪はなくとも、親には罪があるわ

けです。今回の「入管法等」の改正で在留カードが導入されるのですから、法改正後は、それに基づいて就学案内等の通知を出

し、就学手続きを行うべきです。また、導入までは現行の外国人登録法に基づき、各都道府県・指定都市教育委員会教育長はじ

め義務教育関係機関への通知を変更し、再通知すべきです。そうでなければ、学校という国家の教育基盤が、不法滞在の温床

となり、不法滞在助長拠点ともなりかねません。 
何よりも、国際条約より国内法規が優先するのは当然です。 
  
 不法滞在の撲滅は、法務省だけの問題ではなく、日本国家全体の問題です。文部科学省としての不法滞在者対策への姿勢が

問われております。 
  
 先人から預かった、このかけがえのない日本を守り、私たちは子孫に渡していかなければなりません。国家国民を護るために、

外国人への行政について厳正なる執行をお願い申し上げます。                                        

 以上  
  
・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 

●衆議院法務委員会塩崎筆頭理事への申し入れ内容 

  
衆議院法務委員会筆頭理事 
 塩崎 恭久先生 
  

           入管法等改正案の修正協議について申入れ 
  
 常日頃からご指導を賜り感謝申し上げます。 
  
 さて、去る4月24日から審議が始まりました「出入国管理及び難民認定法等の改正案」（以下略して入管法等）について、衆議

院法務委員会において順次審議が進んでおります。そのような中で、野党からの修正要求がなされ、修正協議が行われるとの

報道がなされております。そこで、私どもは、原案修正はすべきではないとの認識から以下申入れを行います。 
  

野党民主党の修正要求は以下だと聞いております。 
  
①在留カード常時携帯義務と罰則規定を削除する。 
②特別永住者証明書は常時携帯義務と過料規定を削除する。 
③在留カードの番号をICチップのみとし、カード自体の記載からは除外する。 
④所属機関の届出義務規定を削除する。 
⑤在留管理情報の目的外利用及び提供を制限する規定を置く。 
⑥在留資格取消制度と罰則規定を削除する。 
⑦特別永住者のみなし再入国許可について、有効な旅券を所持していることを除外する。 
⑧団体監理型技能実習における団体の責任を明確化する。 
  

以上の野党の修正要求につきましては、⑧の団体責任の明確化以外は受け入れるべきではないと考えます。 
 今回の法案の趣旨は、「ルールを守って国際化」という法務省入国管理行政の根幹をなす在留カードの導入を柱とする一連の

制度改正であります。野党修正要求に応じると、制度改正の意義自体が失われてしまいます。 
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タグ： 国籍議連  平沼赳夫  衛藤晟一  中川義雄  稲葉大和  戸井田とおる  山谷えり子  稲田朋美  木挽司  土屋正忠  

松本洋平  石井準一  牧野たかお  馬渡龍治  西田昌司  赤池誠章   

  
平成１６年からの不法滞在半減プロジェクトによって、不法滞在者が半減したとはいえ、いまだに１０万人以上の不法滞在者が

我が国にいる現実があります。今回の一連の改正は、不法滞在者一掃への大事なステップです。 
  

野党の修正要求に妥協することなく、与党自民党として、毅然とした態度を取ることが、国民の信頼を得る道だと存じます。野

党が多数を握る参議院で否決された場合は、国民にこの法案の重要性を訴え、衆議院において正々堂々と再議決をすべきだと

考えます。 
 衆議院法務委員会筆頭理事の良識ある判断と行動を望むものであります。 
  
                     平成21年5月14日 国籍問題を検証する議員連盟一同 
  
  
・赤池誠章議員のホームページ  
・馬渡龍治議員のブログ 
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2009/05/15 10:40Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース  

 
「一方的ではない」 Ｎスペ「偏向番組問題」で福地会長 

 
 日本の台湾統治を取り上げたＮＨＫスペシャル「アジアの“一等国”」が偏向していたとし

て、日台友好団体や識者などから批判が高まっている問題で、ＮＨＫの福地茂雄会長は

１４日の会見で「あの番組はいいところも随分言っていると思った」と、内容に問題はない

との認識を示した。 

http://sankei.jp.msn.com/economy/business/090514/biz090514191202
5-n1.htm 
 
 論外ですね。「日本の前途と歴史教育を考える議員の会」が出した13項目の質問に対

する回答が中山成彬氏のHPに掲載されてますが、論点ずらしは明白。やはり解体しかな

いでしょう。 

 

 

2009/05/15 11:08Commented by AW さん 

地元議員に議連の活動に協力・参加するよう電話・メールしておきました。  

 

2009/05/15 13:02Commented by 無駄話 さん 

＞ＮＨＫの福地茂雄会長は１４日の会見で「あの番組はいいところも随分言っていると思

った」 

 
 こういう木で鼻をくくったような答弁を見逃してはいけない。 
「いいところ」と悪いところを「具体的に挙げなさい」と質問すべきです。 

 
こんな回答をそのまま受け入れるのなら，回答する側はどんな質問が来ても怖くない。極

端な話，「お前のとうちゃんデベソ」と言っても回答したことになる。 

 

 

2009/05/15 15:21Commented by 花うさぎ さん 

To AWさん こんにちは。 
 
>地元議員に議連の活動に協力・参加するよう電話・メールしておきました。 
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おお～、ありがとうございます。上の二つの申し入れは当然すぎると事だと思いますが、

現実はざるになっているということですね。 

 
左翼は何とかして特アを日本に呼び寄せたいらしいです？。  

2009/05/15 15:26

Commented by 花うさぎ さん 

To 無駄話さん こんにちは。 
 
> こういう木で鼻をくくったような答弁を見逃してはいけない。 

>「いいところ」と悪いところを「具体的に挙げなさい」と質問すべきです。 
 
いや、私も4月29日のエントリー「NHKをやっつけろ！（４）」でお伝えしましたが、13の質

問は全て二択あるいは三択の回答を求めていたのです。それを全部無視してあさっての

回答ですから、論外です。 

 
>極端な話，「お前のとうちゃんデベソ」と言っても回答したことになる。 
 
本当ですよね。ほとんどそれに近いです。  

 

2009/05/15 15:48

Commented by tropicasso さん 

花うさぎさん、こんにちは。 

 
この福地という犬HK会長ってどういう経歴ですか？変態放送協会勤務の全員

は反日確信犯ですね。 

 
会長人事も閣議決定事項ではないですか？ 
中條さん辺りにご就任戴きたいですね。 

 
追伸 
明日の集会＋緑の行進＝＞犬HKを倒せ！運動の盛り上がりとご成功と良い天候を心か

らお祈りしています。チャンネル桜も応援に参加してますね。参加できないのが残念で

す。  

 

2009/05/15 18:01Commented by 花うさぎ さん 

To tropicassoさん こんにちは。 
 
>この福地という犬HK会長ってどういう経歴ですか？変態放送協会勤務の全員は反日

確信犯ですね。 

 
この男はアサヒビールの社長会長を経て現在相談役。日本相撲協会横綱審議委員もや

っています。同じアサヒビール名誉顧問の中條高徳氏とは偉い違いですね(^^；。 
 
>明日の集会＋緑の行進＝＞犬HKを倒せ！運動の盛り上がりとご成功と良い天候を心

からお祈りしています。 

 
tropicassoさんの分まで気合いを入れて参加してきます。レポートは二回連続でお届け

する予定です。  

 

2009/05/15 23:59Commented by bunshiro さん 

花うさぎさん 
こんばんは。 

 
民主党の修正要求はなんなんでしょうか。 
完全に日本人の考えではないですね。 
もうキチガイです。 

 
月曜日に久々にTV朝日に「TVタックル」を見たら金なにがしとかいう韓国人女が 
稲田朋美議員の在日参政権は危険だ、というコメントに対して「この人頭悪い」と 
ふざけた発言をしていました。朝鮮人特有の人の話を聞かずわめき散らすしゃべっりぱな

し。 
すぐチャンネルを変えましたが田島陽子といい、この朝鮮人といいTV朝日はこんな輩が 
大好きなんですね。 
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公明党の議員もこの馬鹿女に賛同して売国意見を発していました。 

 
また東京の中央区役所では下記の様な愚かな対応をしています。 
この国は大丈夫なんでしょうか、、、、、 

http://www.nicovideo.jp/watch/sm7047605 
 
これで国籍法まで盗られたら、、、「ああ～日本終了」という感じです。 
自民党もこれだけ民主党は危険な党だともっと国民にアピールすべきだと思うのですが。 

2009/05/16 01:00

Commented by 花うさぎ さん 

To bunshiroさん こんばんは。 
 
>朝鮮人特有の人の話を聞かずわめき散らすしゃべっりぱなし。 

 
私も見ていましたが、ふざけてますね。何でこんなのばかり出演させるのかと思いました

よ。 

 
>公明党の議員もこの馬鹿女に賛同して売国意見を発していました。 
 
同じ穴の狢ですから。 

 
>また東京の中央区役所では下記の様な愚かな対応をしています。 
 
西村グループは本当に良くやってくれてます。役所の人間は、区の条例の方が最高裁の

判決より重みがある、と本気で思っているのですかね？。 

 
>自民党もこれだけ民主党は危険な党だともっと国民にアピールすべき 
 
歯がゆいですね。ネットで流れている「民主党の危険性」を国会の場で追求して欲しいで

す。 

 

2009/05/17 12:17Commented by tropicasso さん 

To 花うさぎさん  
 
>この男はアサヒビールの社長会長を経て現在相談役。日本相撲協会横綱審議委員も

やっています。同じアサヒビール名誉顧問の中條高徳氏とは偉い違いですね(^^；。 
 
>tropicassoさんの分まで気合いを入れて参加してきます。レポートは二回連続でお届

けする予定です。 

 
＝＞へ～？です。中條氏のアサヒビール後任会長ですか？会社人と思想は無関連です

から仕方がないですが、とうしてこんな軽い人間が会長ですかね。 

 
Super Dryって薄味なので嫌いです。MaltかYebisが好みですが・・・ 
^^); 
 
IBM北城会長、富士通小中会長？、トヨタ顧問奥田のオジサン等も驚くべき親中発想で

すからね。そういう意味ではトヨタが大好きな「赤」になりました。 

 
行進のエントリー拝見しました。そちらに書き込みをしました。  

 

2009/05/17 14:35Commented by 花うさぎ さん 

To tropicassoさん こんにちは。 
 
>IBM北城会長、富士通小中会長？、トヨタ顧問奥田のオジサン等も驚くべき親中発想で

すからね。そういう意味ではトヨタが大好きな「赤」になりました。 

 
財界は当面の商売相手を大事にする、というだけですね。何といっても飯の種ですから

(^^；。 

 

2009/05/24 15:56Commented by snowdrop さん 

貴重な申入書を公開していただき感謝し、また感動しています。 
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＞学校という教育基盤が不法滞在の温床 不法滞在の助長拠点となることを防げ 

 
議員が動いてくれるようになったのは終戦後初めてじゃないでしょうか？２０世紀の初頭

から朝鮮半島から密航で大勢の朝鮮人が上陸が始まって以来初めてかもしれない。 

 
学校の中で朝鮮人は言語文化が違うわけだから、いつも「ひと手間」かかってきた。それ

を昭和４０年代までは日本が優位に立って指導してきたと思います。 

 
しかし、田中角栄の台頭と当時の社会党を利用した日中国交回復で特ア勢力への配慮

が必要になり、いまでは「共生」の名のもと、非日本人すべてに対して同等にしか対応で

きなくなっていると思います。 

 
半世紀以上の長期にわたり学校内で「日本」の伝統文化を優位に立てようとする政治勢

力がなく、社会党・日教組が手を突っ込まれた状態を放置していた責任は保守政治家勢

力にもあると思っています。 

2009/05/24 16:09Commented by snowdrop さん 

不法滞在者の滞在延長を助長する児童生徒の就学も問題ですが、通名を使用したまま

在日韓国人を正規教員へ採用することも止めてもらいたい。 

 
今のように日本文化伝統の優位性が守られない状況では教師は食事の仕方一つ、座り

方一つ指導できない。ピアスなど南米スペインでは赤ん坊の時から付けるわけで「体を傷

つけない」という指導もできない。 

 

 

2009/05/24 18:58Commented by 花うさぎ さん 

To snowdropさん こんばんは。 
 
>半世紀以上の長期にわたり学校内で「日本」の伝統文化を優位に立てようとする政治

勢力がなく、社会党・日教組が手を突っ込まれた状態を放置していた責任は保守政治家

勢力にもあると思っています。 

 
これは正にご指摘の通りです。信念がなくその場の対応だけで来たのでどんどん事態は

悪くなりました。 

 
＞通名を使用したまま在日韓国人を正規教員へ採用することも止めてもらいたい。 

 
この通名の弊害は本当に大きいです。特にマスコミや電通などの大手広告代理店まで勢

力を拡大しているので尚更です。 

 
普通の日本人は、犯罪があった時に「通名報道はけしからん」といっているのに、民団は

「事件があったとき在日の本名の報道はけしからん」と抗議しているのですよ。もう何がな

んだか(^^；。  

 

6国籍議連が入管法改正で申入れ：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/1037360/


